
Tortoreto. 14° edizione “Giornata dell’Emigrante”: le nuove forme
di emigrazione abruzzese
Nuova e vecchia emigrazione é stato il  tema della 14ma edizione dell’annuale “Giornata dell’Emigrante”,  organizzata
dall’Associazione Amici di Tortoreto, in provincia di Teramo, domenica 21 luglio. Come relatori sono stati invitati Generoso
D’Agnese, Dom Serafini e Manuela Durante, ricercatrice 36enne che ha descritto una nuova forma di emigrazione: quella dei
“capelli grigi”, che si va ad aggiungere alla “fuga di cervelli” e alla “vecchia emigrazione”. Secondo Durante, l’emigrazione
dei “capelli grigi” riguarda professionisti 50enni che si trasferiscono all’estero per trovare opportunitá perdute in Italia.
Serafini,  direttore  della  rivista  “VideoAge”  di  Hollywood,  ha  fatto  notare  come,  mentre  la  “nuova”  emigrazione,  oggi
chiamata “fuga di cervelli”, costa all’Italia 14 miliardi di euro l’anno, la “vecchia” emigrazione fruttava all’Italia la stessa
cifra, sotto forma di rimesse. Alla conferenza hanno partecipato una settantina di persone (in seguito riunite a pranzo), per la
maggior  parte  ex-emigrati,  incluso  il  presidente  dell’Associazione  Abruzzese-Venezuelana,  Edoardo  Gomez.  D’Agnese,
esperto di storia dell’emigrazione, ha elencato numerosi personaggi di origine abruzzese emigrati in America come, ad
esempio, Madonna, Alan Alda, Patty LuPone, Nancy Pelosi e Mike Pompeo.

Nella foto, da s. a d.: Giulio Marracino e Michele Ferrante degli “Amici di Tortoreto”, Manuela Durante, Generoso D’Agnese,
Dom Serafini,  Franco Coccia,  presidente degli  “Amici  di  Tortoreto”  e  Giorgio  Ripani,  Assessore alla  Cultura  del  Comune di
Tortoreto.

Nella foto, da s. a d.: Giulio Marracino e Michele Ferrante degli “Amici di Tortoreto”, Manuela Durante, Generoso D’Agnese,
Dom Serafini,  Franco Coccia,  presidente degli  “Amici  di  Tortoreto”  e  Giorgio  Ripani,  Assessore alla  Cultura  del  Comune di
Tortoreto.

Premio Letterario Città di Martinsicuro, XI edizione. La cerimonia
di premiazione
 

 

Domenica 28 luglio, alle 21.30 presso la Torre Carlo V di Martinsicuro, si svolgerà la cerimonia di premiazione della XI
edizione del Premio Letterario Internazionale “Città di Martinsicuro”, organizzato dalla Di Felice Edizioni e dal Comune di
Martinsicuro, e patrocinato dalla Regione Abruzzo, dalla Provincia di Teramo, dalla Fondation Club du Livre au
Maroc, e  dall’Associazione Editori Abruzzesi.
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La torre di Martinsicuro. Foto Archivio

La serata, presentata dalla giornalista Mirella Lelli, vedrà la premiazione dei seguenti vincitori: per la sezione poesia in
verso libero Giuseppe Limone (1° class.), Silvia Elena Di Donato (2° class. ex-aequo), Umberto Vicaretti (2° class. ex-aequo),
Antonella Ferrovecchio (3° class.), Olga Merli, Loretta Stefoni, Maria Michela Punzi e Enzo Cavaricci (menzioni d’onore); per
la sezione poesia in metrica Anna Bonnanzio (1° class.), Elisabetta Freddi (2° class.), Armando Bettozzi (3° class.); per la
sezione poesia in vernacolo Massimo Zona (1° class.), Elisabetta Freddi (2° class.), Anita Vallarsa Peloso (3° class.); il premio
Magnificat va a Gabriele Di Giorgio; il premio Il Faro va a Anna Maria Deodato.

Sarà presente anche la giuria composta da Valeria Di Felice (presidente esecutivo, senza diritto di voto), Fulvia Marconi
(poetessa e critico), Vittorio Verducci  (poeta e critico), Ivana Tamoni  (poetessa e traduttrice), Anacleta Camaioni
(scrittrice).

La  serata  sarà  allietata  dalle  musiche  di  Mariacristina  Vallese  (pianoforte),  Giampaolo  Corradetti  (flauto),  Paolo
Incicco  (violino).

Il premio collabora con i seguenti organismi ospiti: Associazione Magnificat, Premio La girandola delle parole e Associazione
Il Faro.

Giulianova. Il 1 agosto assemblea del Comitato di Quartiere Lido
ASSEMBLEA DEL COMITATO DI QUARTIERE LIDO GIULIANOVA

 

Le sempre più frequenti situazioni di emergenza, dovute ai cambiamenti climatici, richiedono soluzioni affidabili ed efficaci
per la messa in sicurezza delle aree a rischio allagamenti, oltre ad un piano sicurezza rischio che indichi cosa fare in caso di
calamità sia in casa che all’aperto.
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Giulianova. Foto Archivio

Per tutto ciò il Comitato di quartiere lido con l’assemblea, che si terrà il 1 agosto alle ore 21 presso il parco Cerulli, viale
Orsini  175,  intende  sensibilizzare  l’opinione  pubblica  e  proporre  agli  amministratori  metodi  semplici  ed  efficaci   di
manutenzione per  i  sottopassi  a  rischio  allagamento  e  di  decoro  per  altri.  In  questa  occasione saranno analizzati  il
sottopasso di Via Mantova e quello di Via Nazario Sauro.

il  comitato di cittadini  non vuole assolutamente sostituirsi ai tecnici del Comune ma collaborare con loro nel cercare
soluzioni adeguate e poco costose per risolvere il problema.

All’assemblea avremo l’onore della presenza del Sindaco Jwan Costantini, del viceSindaco Lidia Albani e dell’assessore alla
manutenzione Gianpiero Di Candido.

4° “VONGOLATA al MOLO” Martinsicuro TARGA E VONGOLA D’ORO
Manola  Di  Pasquale  Presidente   IZSAM “G  Caporale”  e  Carla
Giansante Direttore ARTA Abruzzo

Questa sera show cooking Alessandro De Antoniis,

chef e patron del Ristorante Cipria di Mare Martinsicuro

Progetto finanziato: Piano di Produzione e Commercializzazione 2019 OP VO.CO.TER

https://www.giulianovanews.it/2019/07/4-vongolata-al-molo-martinsicuro-targa-e-vongola-doro-manola-di-pasquale-presidente-izsam-g-caporale-e-carla-giansante-direttor/
https://www.giulianovanews.it/2019/07/4-vongolata-al-molo-martinsicuro-targa-e-vongola-doro-manola-di-pasquale-presidente-izsam-g-caporale-e-carla-giansante-direttor/
https://www.giulianovanews.it/2019/07/4-vongolata-al-molo-martinsicuro-targa-e-vongola-doro-manola-di-pasquale-presidente-izsam-g-caporale-e-carla-giansante-direttor/


chef alesSANDRO dE aNTONIIS ristorante cipria di mare martinsicuro

 MIPAAFT Misura 5.66 Reg. (UE) n.508/2014 – FEAMP 2014-2020

L’evento  svolto  al  Molo  Nord  di  Martinsicuro,  per  promuovere  la  Vongola  dell’Adriatico  “Venus  gallina”,  prodotto
locale dell’OP VOCOTER abbinato alla tradizione culinaria del territorio costiero attraverso ricette ad hoc. Tanti laboratori
educativi e proiezione di video per i più piccoli, curati dalla Partners in Service srl titolare del CEA «Ambiente e Mare»,
R. Marche questa sera show cooking Alessandro De Antoniis, chef e patron del Ristorante Cipria di Mare

MARTINSICURO – Dopo le premiazioni dello scorso anno dei pescatori ottantenni quest’anno O.P. VO.CO.TER e Consorzio
COGEVO Abruzzo, nella serata di martedì della 4° Vongolata al Molo di Martinsicuro, hanno premiato con targa e
vongola d’oro il  Presidente Avv. Manola Di Pasquale  dell’Istituto Zooprofilattico di Sperimentale Abruzzo e Molise «G
Caporale»(IZSAM)  di  Teramo  e  la  Biologa  Dott.ssa  Carla  Giansante  Direttore  Tecnico  ARTA  Abruzzo,  per  la
collaborazione per la gestione della risorsa vongola nell’adriatico .

L’evento realizzato dall’Organizzazione dei Produttori Vongole Costa del Teramano – VO.CO.TER, con l’obiettivo di
promuovere la Vongola locale in collaborazione con la Partners In Service srl titolare del CEA «Ambiente e Mare», R.
Marcheha avuto un grande successo.

Allo stand gastronomico, è stato possibile gustare, le eccellenze marinare a base di vongole dell’Adriatico, “mezze
maniche con vongole e Soutè di vongole”  pescate fresche in Adriatico, preparate e servite nei modi tipici dai Pescatori
dell’O.P. Vongole Costa del Teramano “VO.CO.TER. L’evento è stato accompagnato da proiezioni video, laboratori
informativi e educativi per bambini e adulti, esperti del settore e ogni sera  intrattenimento musicale.

Vi ricordiamo che la “Vongola al Molo” è stata prolungata, vi aspettiamo nelle prossime serate fino a giovedì 18
luglio  dalle  ore  19  sarà  aperto  lo  stand gastronomico,  dove  è  possibile  gustare  eccellenze  marinare  a  base
di vongole dell’Adriatico, “mezze maniche con vongole e Soutè di vongole”  pescate fresche in Adriatico, preparate e
servite nei modi tipici dai Pescatori dell’O.P.Vongole Costa del Teramano “VO.CO.TER. Questa sera alle ore 19.30
show cooking Alessandro De Antoniis, chef e patron delRistorante Cipria di Mare di Martinsicuro, con ricetta per
promuovere la vongola del’adriatica presso area eventi della 4° Vongolata al Molo. Alessandro De Antoniis chef da
sempre utilizza il pescato dell’adriatico, che dal mare arriva nei locali della pescheria Polo Nord della famiglia De Antoniis,
del padre di Alessandro, situata negli stessi spazi del ristorante. Ristorante Cipria di Mare di Martinsicuro aderisce a
PRIMA SECCA unico evento gastronomico che unisce tutto il Medio Adriatico nelle prossime tappe 24-28 luglio e 29
agosto e 1 settembre, rispettivamente di Porto San Giorgio e Giulianova.

Quest’anno il calendario è più che mai ricco di eventi ed intrattenimenti per tutte le età: per i più piccoli tutte le sere
dalle ore 19.30 alle 22.30, nell’Area eventi della 4^” Vongolata al Molo” i due laboratorio didattico “Il Gioco
del Cavalluccio Marino” e“Il Gioco del Mare Adriatico”, un tappeto pedagogico (3×2 m) per educare i bambini alla
sostenibilità sin dalla giovane età(attività consigliata a bambini  dai 4 a 12 anni), in presenza di educatori qualificati
del CEA; dalle ore 20.30 – 21.00, proiezione video realizzati O.P. VO.CO.TER., consegna targhe e vongola d’oro



ai pescatori e autorità invitate all’evento.

Saranno inoltre distribuite in modo gratuito le ricette a basa di vongole dell’adriatico realizzate ad hoc “secondo
stagione” dall’ dell’O.P. Vongole Costa del Teramano “VO.CO.TER.”.

Le serate saranno accompagnate da intrattenimenti musicali che vedranno protagonisti mercoledì 17 con “Fatj Band”, e
per concludere giovedì 18 con “Tremenouno”.

 

Progetto Finanziato: Piano di Produzione e Commercializzazione 2019 O.P. VO.CO.TER Soc. Coop Arl PO FEAMP
2014-2020.  Misura  5.66  Reg.(UE)  n.508/2014  MIPAAFT  DG  PESCA  PEMAC,  PEMAC  2,  Prot.  0006946  del
18/04/2019.

SI E’ TENUTA A FIUGGI L’UNIVERSITA’ DELLA SINISTRA EUROPEA.
ANCHE IL TERAMANO MIRKO DE BERARDINIS TRA I PARTECIPANTI.
 

 

Si è svolta a Fiuggi, dal 10 al 14 luglio, l’Università della Sinistra Europea, un incontro politico/culturale di quattro giorni per
avviare una discussione ed un confronto collettivo dopo le elezioni europee e fare il punto sulla crisi della globalizzazione
neoliberista e della democrazia, per il rilancio della Sinistra Europea.

Mirko De Berardinis con Paolo Ferrero (ex Ministro Solidarietà Sociale, Rifondazione Comunista – Vice Presidente Partito della
Sinistra Europea)

L’evento, organizzato dal Partito della Sinistra Europea (Party of the European Left), da Transform! Europe e Rifondazione
Comunista ha visto la partecipazione di 220 compagne/i,  provenienti da 28 nazioni,  in rappresentanza di 4 continenti
(Europa, Sudamerica, Nordamerica, Asia).  Tra i partecipanti all’incontro anche l’esponente della sinistra teramana Mirko De
Berardinis.

Il filo conduttore dell’università si è snodato attorno alle caratteristiche della crisi e delle politiche neoliberiste e di austerity,
con un’analisi delle tendenze distruttrici del capitalismo odierno tra le quali il cambiamento climatico e un dibattito sui nuovi
movimenti che in questo contesto si sono sviluppati, a partire da quelli femministi ed ecologisti, che esprimono gli elementi
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critici più profondi.

Molte le lezioni e gli interventi di esponenti di partiti e movimenti della sinistra da tutta Europa e dal Sudamerica. Sono
intervenuti, tra gli altri, Gregor Gysi (Presidente del Partito della Sinistra Europea), Maria Elena Uzzo (Vice Ambasciatrice del
Venezuela), Maurizio Acerbo (Segretario Nazionale Rifondazione Comunista), Paolo Ferrero (ex Ministro Solidarietà Sociale,
Rifondazione Comunista  –  Vice  Presidente  Partito  della  Sinistra  Europea),  Miguel  Calahorrano (già  Ministro  Energia  e
Ambasciatore Ecuador), Saverio Ferrari (Presidente Osservatorio democratico nuove destre), Walter Baier (Coordinatore
Transform! Europe), Tommaso Di Francesco (Vice Direttore Il Manifesto).

Tanti gli approfondimenti e i seminari tra i quali quelli su lavoro e precarietà, politiche sull’ambiente, destre fasciste e
razzismo, Nato ed esercito europeo, giustizia sociale, Mediterraneo, Medio Oriente, dialogo tra cristiani e marxisti.  L’incontro
si  è  concluso con un ricco dibattito  che ha visto numerose proposte per  il  rafforzamento della  Sinistra Europea nel  nuovo
contesto post elezioni e per la costruzione del Forum Europeo.

 

Teramo. Ruzzo Reti: RISPOSTA ALL’ONOREVOLE BERARDINI E ALLA
CONSIGLIERA COMUNALE CIAMMARICONI SU PRESUNTI AUMENTI
DELLE BOLLETTE DELLA RUZZO RETI

Stupisce che l’onorevole Berardini e la consigliera Ciammariconi del Movimento 5 Stelle dicano cose che, con la cultura dei
ruoli, dovrebbero ben riconoscere come NON VERE. Addirittura, invece, queste “cose”, vengono immaginate e dette da loro.

Non è vero che la Ruzzo Reti ha aumentato le tariffe negli ultimi due anni. E’ invece vero che già due anni fa l’ARERA che è
l’Autorità deputata a farlo, come i due rappresentanti istituzionali dovrebbero sapere, aveva assunto nuove articolazioni
tariffarie che imponevano un aumento alla Ruzzo Reti.

Oggi siamo arrivati al momento in cui dobbiamo adeguarci e di conseguenza nelle bollette la Cittadinanza troverà un
aumento, che comunque ci mantiene ancora agli ultimi posti in Italia come costi.

Stupisce che tra tante novità annunciate ieri in conferenza stampa, in una vera e propria “azione trasparenza”, notizie
riportate puntualmente dagli organi di informazione, l’onorevole e la consigliera colgano solo l’aspetto aumenti, e peraltro
diano un’informazione sbagliata e scorretta. C’erano tanti spunti, tante notizie, frutto di lavoro attento e coscienzioso da
cogliere, non comprendiamo la necessità di costruire e diffondere una notizia che non è tale perchè non corrisponde a realtà.

Di seguito riportiamo, per estrema chiarezza, le spiegazioni fornite dalla Direzione Clienti e Commerciale e anche quanto
comunicato a tutti i Cittadini, quindi anche agli stessi onorevole e consigliera, direttamente nella bolletta relativa al 4°
trimestre 2018 emessa il 31/12/2018, cioè con 7 mesi in anticipo rispetto all’applicazione della nuova tariffa.

L’Autorità di Regolazione per l’Energia Reti e Ambiente (ARERA), con Deliberazione n. 665 del 28 Settembre 2017, ha
emanato il Testo Integrato Corrispettivi Servizi Idrici (TICSI); e definito le categorie tariffarie applicate agli utenti del Servizio
Idrico Integrato uniformandone la struttura su tutto il territorio nazionale. L’Ente Regionale Servizio Idrico Integrato (ERSI),
con delibera n. 14 del 20/06/2019, ha adottato il suddetto testo approvando la nuova struttura dei corrispettivi 2018 e 2019
per Ruzzo Reti SpA e disposto le modalità di applicazione. E’ in base a ciò che si arriva, oggi, a partire dalla tariffa base del
2015 (che avrebbe dovuto subire ogni anno, cosa che non è stata, un incremento) alla cifra in più in bolletta.

In particolare, il conguaglio degli importi riferiti all’anno 2018 potrà essere recuperato in un’unica soluzione dopo almeno 90
giorni dall’approvazione del provvedimento, mentre il conguaglio dell’anno 2019 potrà essere recuperato dopo 180 giorni
dall’applicazione del conguaglio 2018.
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Successo per il primo appuntamento dei Concerti delle Abbazie
Venerdì  19  luglio  secondo  appuntamento  con  i  Quintessenza
Brass  “Dalle  corti  al  jazz”

– Abbazia di San Giovanni ad Insulam – Isola del Gran Sasso d’Italia, ore 21 –

 

******

TERAMO. Un pubblico presente, attento e partecipe ha fatto da cornice all’esibizione dell’Orchestra da Camera Benedetto
Marcello in occasione del primo appuntamento della quinta edizione i “Concerti delle Abbazie” nel Palazzo De Berardinis a
Canzano, martedì 16 luglio. Il secondo degli 11 appuntamenti in programma si terrà, domani, venerdì 19 luglio 2019, alle 21,
nell’Abbazia  di  San  Giovanni  ad  Insulam  a  Isola  del  Gran  Sasso  d’Italia  con  l’atteso  spettacolo  “Dalle  corti  al
Jazz”  dei  Quintessenza  Brass  con  Michele  Lotito  e  Giovanni  Perciante  alla  tromba;  Fernando  Servidone  al
corno; Salvatore Fregapane al trombone; Fabrizio Della Corte alla tuba i quali si esibiranno sulle note di Vivaldi, Bach,
Mascagni, Puccini e Gershwin. In caso di maltempo il concerto si svolgerà nell’Abbazia di Santa Maria di Ronzano a Castel
Castagna.  La  rassegna  concertistica,  che  terminerà  il  12  agosto,  è  organizzata  come  sempre  dall’Associazione
Culturale Luzmek con la direzione artistica del Maestro Carlo Michini in collaborazione con Itaca – Agenzia per lo Sviluppo
Locale,  con la Valle delle Abbazie,  con ACS – Abruzzo Circuito Spettacolo e con il  patrocinio della  Regione Abruzzo e
del Ministero per i Beni e le attività culturali.

“Siamo molto soddisfatti della grande partecipazione al primo appuntamento dei Concerti delle Abbazie, – spiega Carlo
Michini – questa rassegnaha la caratteristica di fondere il fascino delle location alla musica, un connubio perfetto tra
patrimonio culturale materiale e immateriale. Ringrazio quanti lavorano alla riuscita di questo progetto e invito tutti a
partecipare ai prossimi appuntamenti”.

 

Tra gli altri appuntamenti in cartellone, con inizio tutti alle 21, domenica 21 luglio nella Chiesa di Santa Giusta a Penna
Sant’Andrea ci saranno iTetra Saxphone Quartet (con Giuseppe Olivieri al sax soprano, Nicola Di Claudio al sax
contralto,  Angelo Parucci  al  sax tenore e Michele Mariani  al  sax baritono i  quali  proporranno musiche di  Rossini,
Francaix, Gershwin e Romero); il 25 luglio nell’Abbazia di Santa Maria di Ronzano a Castel Castagna ci sarà il grandissimo
violinista Pavel Berman con le tre partite di Bach; il 26 luglio nella Chiesa di San Giovanni Battista di Castelli ci sarà il Galà
della lirica con la soprano lirico Kristine Nowlain, la soprano Ksenia Khovanova, il baritono Vadim Prudnikov e Ugo
D’Orazio  al  pianoforte;  il  29  luglio  presso  la  Chiesa  di  S.  Maria  degli  Angeli  a  Castellalto  il  clarinettista  Antonio
Tinelli  suonerà con il  Méditerranée Clarinet Ensemble;  il  31 luglio nella Chiesa di  San Nicola a Morro d’Oro è in
programma la serata titolata “Si suoni la tromba” con la soprano Manuela Formichella, Giuseppe Orsini alla tromba
e Walter D’Arcangelo all’organo; il 2 agosto nell’Abbazia di Santa Maria di Propezzano ci saranno gli Hot Sax Duo con
“From Paris to New York” con Gaetano Di Baccoal sax e Giuliano Mazzoccante al pianoforte. Il 5 agosto nello spazio
antistante la Chiesa di Santa Maria a Portolungo, Santa Maria di Basciano ci sarà lo spettacolo del Gianluca Caporale
Trio con Gianluca Caporale al sax, Fabrizio Ginoble organo hammond e Glauco Di Sabatino alle percussioni; l’8 agosto
nell’Abbazia di San Clemente a Guardia Vomano si esibirà Mario Spinnicchia al piano con “Sacro e Profano”, a chiudere
questa stagione il  Trio Essentia  il  12 agosto nel Teatro Santo Spirito a Cellino Attanasio con Vanessa Di Cintio  al
violino, Umberto Aleandri al violoncello e Carlo Michini al pianoforte.

Il costo dei biglietti (acquistabili su ciaotickets o in loco la sera del concerto) è di 10 € prezzo intero, 8 € il ridotto (under 26 e
over  65,  soci  FAI  e  FIDAS);  abbonamento intero  70 €,  ridotto  50 €,  numerose le  agevolazioni  previste.  Per  ulteriori
informazioni info@concertidelleabbazie.ite www.concertidelleabbazie.it.
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Alba Adriatica. Presentazione del romanzo “The love alphabet” di
Gaia  Ierace  e  un  omaggio  culturale  all’astro  d’argento  per
l’anniversario dei cinquant’anni dallo sbarco dell’uomo sulla luna.
Sabato 20 luglio alle ore 21.15 si terranno a Villa Flaiani ad Alba Adriatica in via Roma, 32 l’incontro di presentazione del
romanzo “The love alphabet” di Gaia Ierace e un omaggio culturale all’astro d’argento per l’anniversario dei cinquant’anni
dallo sbarco dell’uomo sulla luna. Durante l’evento, promosso dall’Amministrazione Comunale guidata dal sindaco Antonietta
Casciotti e organizzato dalla Biblioteca Comunale di Alba Adriatica in collaborazione con la Pro Loco Spiaggia d’Argento,
l’autrice Gaia Ierace, introdotta dalla bibliotecaria Paola Donatelli,  parlerà del suo libro con i suoi protagonisti Paul ed
Elisabeth, che dovranno compiere delle scelte decisive anche se dolorose, per andare oltre a una stanca quotidianità
aprendosi a nuovi incontri e situazioni.  Durante la presentazione la Martin Band eseguirà dei brani musicali, tra cui “She” di
Elvis Costello, “Fly me to the moon” di Frank Sinatra, “You’ve got a friend ” di James Taylor e molti altri in sintonia ai temi
trattati nel romanzo. La Ierace ha pubblicato racconti per adulti e in lingua inglese per la scuola elementare e anche di libri
di testo per la scuola superiore; al momento è docente di inglese in un Istituto d’Arte a Modena e ha ultimato il suo Dottorato
di Ricerca in Linguistica presso la Birmingham University.

Per  la  ricorrenza dei  cinquant’anni  dello  sbarco  dell’uomo sulla  luna sarà  presentato  un “taccuino”  che raccoglie  le
testimonianze, le emozioni e le sensazioni provate, per la conquista spaziale dalla gioventù albense di allora, raccolte
attraverso delle brevi interviste sull’evento storico fatte agli anziani frequentatori del centro Lidia e agli utenti e agli amici
over 70 della Biblioteca Comunale e di Villa Flaiani. A impreziosire il taccuino dei ricordi sono intervenute le “amiche della
biblioteca creativa” Francesca Di Pietro, Carlotta Nardinocchi e Fiorenza Tarquini coordinate dal signor Carmine Di Pietro e
dall’insegnante Letizia Foschi:  si  è voluto,  infatti,  coinvolgere,  i  giovanissimi perché  è  compito di  tutti  trasmettere la
memoria alle future generazioni.

La  celebrazione  dell’allunaggio  è  stato  proposto,  come  filone  tematico,  dal  Cepell  del  Ministero  per  i  Beni  e  le  Attività
Culturali per l’edizione del “Maggio dei libri” di quest’anno.

Si  può visitare,  inoltre,  a  Villa  Flaiani  la  prima personale dal  titolo  “Vivere” dell’artista albense Francesca Nucellese,
(inaugurazione venerdì 19 luglio alle ore 19.30) ed aperta al pubblico fino a domenica 22 luglio.

Liste d’attesa: approvato il piano della ASL di Teramo

La ASL di Teramo ha varato il proprio programma attuativo per il Governo delle Liste d’attesa per il triennio 2019-2021, che
arriva in conseguenza di quello Nazionale del Ministero della Salute, così come recepito dalla Regione Abruzzo.

I lunghi tempi d’attesa per ottenere prestazioni, sono un problema per tutti i sistemi sanitari dei paesi industrializzati,
normalmente caratterizzati da una pressione crescente della domanda, a fronte di risorse finanziarie pubbliche sempre più
limitate.

Il problema non è di facile soluzione e, mettere a punto politiche per contenere i tempi di attesa, è questione complessa che
deve  tener  conto  di  numerose  variabili:  dalla   difficoltà  di  aumento  del  personale,  alla  capacità  di  gestire  le  priorità  dei
pazienti, passando anche per la possibilità di diminuire la domanda di prestazioni attraverso una maggiore appropriatezza
delle prescrizioni, ecc.

Il piano della ASL teramana, nel recepire le indicazioni che provengono dal Ministero e dalla Regione, attraverso un’analisi
puntuale della  effettiva domanda di  prestazioni  sanitarie ha individuato le proprie criticità e ha programmato una serie di
azioni atte ad ottimizzare l’intera organizzazione.
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In particolare:

La ASL avrà l’obbligo di  erogare le  prestazioni  sanitarie  con classe di
priorità P (programmabile), al massimo entro 120 giorni. Se questo non
sarà  possibile  nel  normale  regime  di  attività,  l’Azienda  potrà  pianificare
prestazioni aggiuntive in libera professione che però non graveranno sulle
tasche dei pazienti, i quali ne usufruiranno con la normale impegnativa del
medico.  Inoltre,  l’Azienda  potrà  programmare  percorsi  di  tutela  degli
utenti,  anche  acquistando  prestazioni  da  operatori  sanitari  privati
accreditati  dalla  Regione  Abruzzo.
Sarà  possibile  eseguire  visite  ed  esami  strumentali  anche  in  orario
notturno e nei giorni festivi
Saranno attivati i CUP di 2° livello che, all’atto della prescrizione di una
visita  o  un  esame  di  controllo  da  parte  del  medico  specialista,
prenoteranno immediatamente la prestazione, senza rinviare il paziente al
medico di famiglia o al normale CUP
Le agende di prenotazione saranno trasparenti e suddivise per classi di
priorità.
Saranno  eseguiti  controlli  stringenti  sull’appropriatezza  prescrittiva  e
attivate azioni  per  evitare il  fenomeno cosiddetto dell’abbandono,  cioè
prestazioni  prenotate  e  non  disdette  dai  pazienti,  che  poi  non  si
presentano  all’appuntamento,  allungando  di  fatto  le  liste  d’attesa
Saranno colmate le prime carenze di personale nelle aree più critiche, cioè
quelle dove i tempi di attesa sono più lunghi, anche grazie alla Regione
che, per il 2019, ha elevato il tetto di spesa per il personale di 500.000
euro per ogni ASL
L’aumento di prestazioni ambulatoriali sarà un obiettivo fondamentale da
raggiungere per il personale sanitario

 

Altre iniziative del piano aziendale riguardano il rapporto tra attività istituzionale e attività libero-professionale dei medici,
ricordando  loro  che  la  libera  professione  deve  essere  sempre  richiesta  come  libera  scelta  del  cittadino  e  non  più
condizionata dai lunghi tempi di attesa.

In definiva, la Asl di Teramo ha assunto in pieno le scelte regionali e ha tracciato una strada netta che condizionerà le scelte
future in tema di prestazioni ambulatoriali. Tanti gli obblighi, ma anche il compito di ricordare che ci sono diritti e doveri da
rispettare, in primis per la ASL ma anche per i medici prescrittori e per i cittadini.

La  strada  è  tracciata,  i  tempi  di  percorrenza,  sia  pur  con  qualche  incertezza,  sono  definiti  ma  le  variabili  che  possono
intralciare il cammino sono tante e, prima tra tutte, la carenza cronica del personale che ad oggi, anche in funzione della
quota  100,  rischia  di  inficiare  quanto  previsto.  Tutta  l’alta  Direzione  Aziendale  e  il  Collegio  di  Direzione  sono  attivati  per
l’implementazione di quanto sarà necessario.
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Alba  Adriatica.  IL  GALA DELLA MODA CONQUISTA MIGLIAIA  DI
SPETTATORI

 

ALBA ADRIATICA – Si è conclusa all’insegna del successo e con una grandissima partecipazione di pubblico la sedicesima
edizione del Gala della Moda. All’evento, che si è svolto ieri sera

Barbara Chiappini e Loris Danesi

all’Europa Acciai Beach Arena di Alba Adriatica, hanno partecipato migliaia spettatori. La serata è stata condotta da Barbara
Chiappini, tornata con entusiasmo nella cittadina albense dopo cinque anni: <<È un ritorno particolarmente emozionante
per me, sia per il grande affetto e stima nei confronti Loris sia perché l’Abruzzo è una terra che conosco e apprezzo molto e
nella quale mi sento a mio agio>>. Organizzata dall’Arcagency Fashion Art, con la regia di Loris Danesi, stilista dei vip e
fashion blogger, l’evento ha portato in passerella, oltre alla moda, originali performance artistiche e musicali, oltre che
premiazioni. Sul palco Francesca Giuliano, opinionista del salotto di Barbara D’Urso e miss anni ’50 del programma “Avanti
un altro”, che è stata premiata dal vicesindaco Alessandra Ciccarelli per il suo impegno e la dedizione a sostegno delle
donne curvy. La Giuliano ha sottolineato il suo impegno professionale verso tematiche sociali quali anoressia e bulimia,
argomenti al centro del corto per il quale ha lavorato, dal titolo “Push out”, e ha evidenziato l’importanza di un buono stato
di salute che deve prescindere dal peso. Momenti di simpatia e coinvolgimento del pubblico con Laura Leo, pluricampionessa
de “La sai l’ultima?” che ha intrattenuto gli ospiti con le sue gag e barzellette. Ha fatto poi il  suo ingresso il celebre
coreografo Roberto Calderini che ha parlato delle sue esperienze professionali con Justine Mattera e dei suoi spettacoli in
diverse parti del mondo, elogiando l’importante introduzione della danza nelle sfilate. Maria Teresa Nania, produttrice della
storica Compagnia Italiana di  Operette, si  è esibita con un’interpretazione canora tratta dal film Aladdin dal titolo “La mia
voce”, sulle sue note ha danzato Shila Di Bonaventura, poi è salita sul palco la burlesque performer Satie La Goulue, mentre
la fantasista Monica Emmi si è esibita in uno spettacolo di arte e danza dal titolo “Happy flower”. Il presidente dell’Arcagency
Fashion Art, Emanuele Danesi ha inoltre voluto conferire un riconoscimento all’ASD Beach Sport in segno di gratitudine per
la preziosa collaborazione.
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Come ogni anno, anche questa sedicesima edizione ha dedicato spazio alla solidarietà: sono stati infatti raccolti fondi dai
volontari della Croce Rossa Italiana gruppo di Alba Adriatica per l’acquisto di materiale sanitario.

Valorizzare la creatività dei giovani che vogliono avvicinarsi al mondo della moda è da sempre uno degli obiettivi dell’ormai
tradizionale appuntamento con il Gala della Moda: hanno infatti sfilato le creazioni delle giovani designer dell’Istituto Moda
Burgo di Pescara, ma anche la moda junior con Baby Blu di Alba Adriatica, le collezioni da cerimonia di Nessie Boutique, le
collezioni sposa di Loris Danesi e le collezioni eye-wear di Alba Vision.

Il make-up degli ospiti e dei performer è stato curato da Marika Torrieri e Tatiana Monti del centro estetico Charm&Beauty a
Garrufo, mentre le acconciature di Unike Parrucchieri, gli allestimenti floreali di “Un’idea in più”, mentre la direzione artistica
della  sfilata  è  stata  di  Francesco  Rastelli  con  la  collaborazione  del  floor  assistant  Franco  Prunotto  e  la  voce  ufficiale
dell’evento  è  stata  di  Radio  Linea.


